



EJERCITO GUERRILLERO DE LOS POBRES

LAS PATRULLAS CIVILES FORMADAS
PARA SEGUIR MATANDO AL PUEBLO.-

El Ejército Guerrillero de los Pobres -EGP- Hace saber a todo el pueblo de Guatemala; indígena y ladinos pobres de cabeceras departamentales, municipios, aldeas, caseríos, cantones, fincas, haciendas y demás lugares de nuestra heroica Guatemala. Que el ejército asesino antes dirigido por Lucas y hoy por Ríos Montt, responsable de la masacre de Sansirisay, sigue asesinando - bestialmente a nuestro pueblo.

Este Ejército está obligando a las llamadas Patrullas Civiles a quemar ranchos, cosechas, a robar las pertenencias de nuestro pueblo, a torturar y a matar a los campesinos del Altiplano del país, incluso a sus mismos colaboradores "OREJAS" cuando éstos ya no les pasan información. En general a todo aquel que colabora con los planes asesinos y bestiales del ejército. Esto lo hace ante su imposibilidad de enfrentarse a nuestras fuerzas guerrilleras.

El ejército quiere con esto meter más problemas al pueblo, quiere que nos peleemos entre pobres, entre vecinos, entre indígenas y ladinos, quiere que nos matemos entre nosotros. Quiere que nos olvidemos de hacer la guerra contra nuestros meros enemigos: EL EJERCITO, LOS RICOS Y SU GOBIERNO, que son quienes nos explotan, nos discriminan y asesinan cada día más a nuestro pueblo.

El ejército asesino ofrece armas pero no las da porque tiene miedo. Sabe que si da armas, se las quitamos y con esas mismas nuestro pueblo - hará justicia.

Nadie, ni siquiera los imperialistas gringos pueden parar la Guerra Popular Revolucionaria en Guatemala. Somos muchos los combatientes dispuestos, y estamos acabando con las Patrullas Civiles. Que nuestro ejército crece y nuestra guerra crece cada día más. Nuestro triunfo cada día se acerca más.

AUN ES TIEMPO PARA LOS QUE ESTAN EN LAS PATRULLAS CIVILES DEL EJERCITO SE ARREPIENTAN. Ya no le den ninguna información, ya no quemen ranchos y cosechas, ya no sigan matando más gente. Y EL EJERCITO GUERRILLERO DE LOS POBRES LES RESPETARA SUS VIDAS, porque sabemos que están engañados y a la fuerza, ante el miedo que el ejército los mate y torture.

Pero aquellos que están entregados y comprometidos con el ejército, aquellos que siguen robando las pertenencias de nuestro pueblo, quemando sus viviendas y matando al pueblo, ADVERTIMOS: que muy pronto les llegará la justicia revolucionaria, como a muchos ya les ha empezado a llegar. Justicia de todo un Pueblo, pues sólo así pagarán tanta injusticia, asesinatos y robos cometidos en contra de nuestro heroico y valiente pueblo.

Las patrullas civiles deben voltearse contra el ejército enemigo y así ponerse al lado de nuestro pueblo que es donde tienen su verdadero lugar en esta Guerra Popular Revolucionaria que libramos contra nuestros verdaderos enemigos,

El momento ha llegado para que todos los pobres de Guatemala nos unamos y nos organicemos para golpear al ejército asesino y bestial de Ríos Montt y adelantar así la victoria del Pueblo.

MUERTE A LOS CABECILLAS ENEMIGOS DE LAS PATRULLAS CIVILES.

NUESTRAS FUERZAS GUERRILLERAS CRECEN CADA DIA MAS.

EL EJERCITO ENEMIGO, LOS RICOS Y SU GOBIERNO SE DERRUMBAN POCO A POCO.

NUESTRO TRIUNFO ESTA CERCA

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE

FRENTE GUERRILLERO AUGUSTO CESAR SANDINO

EJERCITO GUERRILLERO DE LOS POBRES

E. G. P.

WWW.CEDEMA.ORG

